

影片上架至 Youtube 頻道「ISCM-Taiwan 中華民國現代音樂協會」

<https://www.youtube.com/channel/UCnDai90LGeoXRMj6TCMB0WA>

13 支影片清單：

盧長劍：《月》為中音薩克斯風、中胡、木琴兼顫音琴與古箏而作

George Holloway: "Moon" for Alto Saxophone, Tuned Percussion, Guzheng and Zhonghu

周久渝：《突現深心》為預置 21 弦箏與大提琴

Chiu-Yu Chou: "The Emergence of Adhyāśaya" for Prepared 21-String Zheng and Cello

呂文慈：《書七絕》，為笙、薩克斯風與打擊

Wen-Tze Lu: "Seven Character Quatrain" for Sheng, Saxophone and a Percussion Player

潘家琳：《對招》為琵琶與打擊

Chia-Lin Pan: "Interaction" for Pipa and Percussion

李雅婷：《星塵》，為琵琶、薩克斯風、大提琴與擊樂

Ya-Ting Lee: "Stardust" for Pipa, Saxophone, Violoncello and Percussion

潘皇龍：《東南西北 XI》為笙、大提琴與古箏的三重奏曲

Hwang-Long Pan: "East and West XI" Trio for Sheng, Violoncello and Zheng

鄭建文：《雨荷》給古箏獨奏

Chien-Wen Cheng: "Lotus in the Rain" for Solo Guzheng

熊仁岳：《呢喃之海》給上低音薩克斯風獨奏

Jen-Yueh Hsiung: "When the Ocean Whispering..." for Solo Baritone Saxophone

洪郁閔：《終》為古典吉他獨奏

Yu-Hong Hong: "Final" for Solo Guitar

張婉俞：《笙·聲幔》給 37 簧笙獨奏

Wan-Yu Chang: "Shengboyant" for Solo 37-Reed Sheng

陳以軒：《連雲霞》給鋼琴獨奏

Yi-Hsien Chen: "Stretching to Clouds" for Solo Piano

馬定一：《謐》為長笛獨奏

Ting-Yi Ma: "Still" for Solo Flute

蔡凌蕙：《琴想 XI - 神將出巡》為琵琶獨奏

Ling-Huei Tsai: "Chin Thoughts XI 'Parade of Giant Puppets'" for Solo Pipa